

XONTRO / Kreditinstitute

Rundschreiben

Please scroll down for the English version of this circular.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Rundschreiben teilen wir Ihnen mit, dass - entgegen den bisherigen Veröffentlichungen zu diesem Thema - bei einer über den Systemanschluss für Kreditinstitute ("SAKI") an die neue Handelsplattform "Xetra Frankfurt 2" gerouteten Order im Nachrichtentyp MT500/MT501 im Feld 32L, 2. Zeile, das Attribut "Empfänger der Order (CBF Konto-Nr.)" nicht mehr zwingend leer bleiben muss. Orders für "Xetra Frankfurt 2", bei denen dieses Attribut gefüllt ist, werden nicht mehr deswegen automatisch zurückgewiesen. Diese Änderung ist bereits zum Beginn der Prä-Simulationsphase (21. Januar 2008) in der Simulationsumgebung (IMS27) gültig.

In diesem Zusammenhang wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass dieses Feld bei für "Xetra Frankfurt 2" bestimmten Orders nur aus "historischen" Gründen und zur Vereinfachung der Migration für die Teilnehmer eingegeben werden kann, es jedoch keinerlei Relevanz für die weitere Verarbeitung im Handel und der Abwicklung für "Xetra Frankfurt 2 Geschäfte" hat.

Für Rückfragen zum Thema stehen wir Ihnen unter den unten angegebenen Kontakten jederzeit gern zur Verfügung. Bitte leiten Sie, falls nötig, diese e-mail auch an weitere von dieser Änderung betroffene Stellen in Ihrem Haus weiter.

Dear Ladies and Gentlemen,

by means of this circular we would like to inform you that - in contrast to the documents published so far for the issue in question - in case of an order entered via the so called "system connection for financial institutes" ("SAKI") and destined for the new trading location "Xetra Frankfurt 2", using the message types MT500/MT501, in tag 32L, 2nd, line, the attribute "order recipient (CBF account no.)" need not stringently remain empty any longer. Orders to be routed to "Xetra Frankfurt 2" and having this attribute filled will not be rejected automatically, due to this setting, any longer. This modification will already become valid from the beginning of the pre-simulation phase, starting on 21 January 2008, within the XONTRO simulation environment (IMS27).

XONTRO / Kreditinstitute

Rundschreiben

Within this context it is explicitly emphasized that the usage of this attribute along with orders destined for "Xetra Frankfurt 2" will only be tolerated due to "historical" reasons, and in order to simplify the participants' migration processes. The field content itself does not bear any relevance to the further processing chain within the trading and settlement functions for "Xetra Frankfurt 2" trades.

We are ready to answer any questions or comments with regards to the issue outlined. Please feel free to contact us using any of the communication channels listed below. We kindly ask you to forward this e-mail onto anyone within your company who might also be affected by this issue.

Mit freundlichen Grüessen / Yours sincerely

Dr. Sebastian Stoermer

BrainTrade Gesellschaft fuer Boersensysteme mbH

fon: +49 - (0)69 - 58 99 78 - 110
fax: +49 - (0)69 - 58 99 78 - 119
handy/mobile/cellular: +49 - (0)170 - 4222 800
email: trade@xontro.de
